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RÍO GRANDE

“RECONOZCO EN EL MINISTRO DE ECONOMÍA MUY BUEN 
CRITERIO PARA MANEJAR ESTOS MOMENTOS CRÍTICOS”

Lo afirmó en sus redes sociales María Elena Delgado, madre de la nena 
desaparecida en 2008 en el camping John Goodall, de Río Grande. 

AVANZAN LAS 
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COPA LA LISTA 
PANAMERICANA

El legislador destacó el esfuerzo realizado por la provincia en el cumplimiento de 
obligaciones básicas, y resaltó la importancia de buscar soluciones creativas 
y atípicas para enfrentar la crisis.

VLADIMIR ESPECHE SE COMPROMETIÓ A GENERAR 
HERRAMIENTAS PARA EL BENEFICIO DE LA COMUNIDAD
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FEDERICO SCIURANO

PÁG.  7

Luego de la inauguración del período de sesiones ordinarias, el edil de Ushuaia 
delineó las prioridades de su gestión para el año legislativo

“SI ATACAN AL GOBERNADOR, AHÍ NOS
VA A ENCONTRAR DEFENDIENDO LOS 
INTERESES DE TIERRA DEL FUEGO”
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El intendente de Ushuaia Walter Vuoto cuestionó los ataques del Gobierno contra la 
Patagonia. Pidió “acompañar a Senadores, Diputados y al Gobernador en la defensa 
de nuestra provincia”.

PÁG. 10

Tras la confirmación del viaje 
de la Selección Argentina al 
Panamericano de Hockey 
Indoor, la Confederación ha dado 
a conocer la lista oficial para 
entrenar en Buenos Aires de cara 
al Mundial.

HOCKEY

Comenzaron en el sector de la 
Complementaria 5, continuando 
en la zona de la rotonda de la 
trucha, donde trabajaron en el 
sector de ingreso a la misma 
desde zona sur. 

ESTUDIO DE ADN DESCARTA QUE LA 
JOVEN DE SAN JUAN SEA SOFÍA HERRERA

APERTURA DE SESIONES
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En un contexto de incertidumbre 
económica nacional, el legislador pro-
vincial Federico Sciurano, integrante 
del bloque de Forja, se pronunció so-
bre los desafíos que enfrenta Tierra del 
Fuego y ofreció su compromiso para 
afrontarlos desde su posición en el 
ámbito legislativo.

Sciurano, por FM Master’s, destacó 
la necesidad de enfocarse en la estabi-
lidad social y económica ante el pano-
rama adverso que atraviesa Argentina, 
señalando: “El proceso que Argentina 
está viviendo, lamentablemente, nos 
va a obligar a concentrarnos en la es-
tabilidad social y económica, por lo 
menos para este primer año”. Además, 
expresó su disposición a utilizar su ex-
periencia previa en diversas gestiones 
para colaborar en el diseño de políti-
cas que permitan superar la situación 
actual.

El legislador reconoció el esfuerzo 
realizado por la provincia en el cum-
plimiento de obligaciones básicas, 
como el pago de salarios y asignacio-
nes, a pesar de las tensiones econó-
micas. Asimismo, elogió la labor del 
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El Legislador de FORJA, Federico Sciurano, habló sobre la crisis económica por la que atraviesa el país, y elogió la labor del ministro 
de Economía del gobierno de la provincia, Francisco Devita, destacando su seriedad y responsabilidad.

FEDERICO SCIURANO

ministro de Economía, Francisco 
Devita, destacando su seriedad y res-
ponsabilidad en el manejo de la crisis: 
“Reconozco en el ministro de Econo-
mía una persona seria, con mucha 
responsabilidad, con muy buen cri-
terio para manejar estos momentos 
críticos”.

Sciurano también resaltó la impor-
tancia de buscar soluciones creativas 
y atípicas para enfrentar la situación, 
haciendo referencia a la Ley Progreso 
como ejemplo. Además, hizo hinca-
pié en la necesidad de colaboración 
entre todos los actores para superar 
los desafíos económicos: “En ese as-
pecto creo que tenemos que tratar to-
dos de ayudar”.

El legislador utilizó una metáfora 
para ilustrar la importancia de actuar 
con precaución en tiempos difíciles, 
en elíptica alusión al presidente Javier 
Milei: “En la definición de la motosie-
rra, hay que tener cuidado porque el 
leñador tiene que saber manejar la 
motosierra porque se puede lastimar 
y nos puede lastimar a todos”.

Finalmente, Federico Sciurano se-
ñaló la importancia de los próximos 
meses, destacando a mayo como un 
período crucial que podría traer alivio 
económico: “A partir del mes que em-
pieza, marzo, abril y mayo, van a ser 
tres meses muy importantes. Mayo, 

probablemente, va a ser un mes que 
va a empezar a descomprimir eco-
nómicamente un poco a la Argentina 
porque vienen los vencimientos de ga-
nancias y vienen los vencimientos de 
las exportaciones. Eso nos puede dar 
un poco de oxígeno”.

Esta prueba consta de 7 kilómetros 
de circuito por la ciudad y está progra-
mada para el domingo 10 de marzo, 
con la largada prevista para las 12 ho-
ras desde el Polideportivo Municipal.

La iniciativa busca destacar y ren-
dir homenaje a las mujeres que han 
desempeñado un papel destacado en 
el ámbito deportivo, demostrando que 
tanto hombres como mujeres pueden 
ser modelos a seguir y competir en 
igualdad de condiciones.

La corrida representa una opor-
tunidad para la competencia atlética 
junto, por lo que la participación en el 
evento está abierta a todos los intere-
sados, con inscripciones disponibles 
hasta el viernes 08 de marzo. Aquellos 
que deseen unirse a esta jornada pue-
den inscribirse a través del enlace que 
figura en las redes sociales de Depor-
tes del Municipio de Tolhuin.

CONVOCAN A LA CORRIDA POR EL DÍA DE LA MUJER TRABAJADORA
En una propuesta que busca visibilizar el papel de las mujeres en el deporte y desafiar los estereotipos de género, el Municipio de 
Tolhuin, a través de la Dirección de Deporte, organiza la “Corrida por el Día de la Mujer Trabajadora”. 

TOLHUIN 
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Cuando aún resuenan los ecos del 
escándalo generado por los exorbitan-
tes salarios de los concejales de Tol-
huin, que superan los $2,300,000, se 
revelaron documentos que evidencian 
un preocupante manejo irregular de 
fondos públicos por parte de las auto-
ridades del Concejo Deliberante de la 
localidad.

Matías Rodríguez, actual presidente 
del cuerpo legislativo, y el concejal Mar-
celo Muñoz, se encuentran en el centro 
de la polémica luego de que se dieran 
a conocer detalles sobre sus gastos per-
sonales realizados durante gestiones 
anteriores.

Una auditoría de la gestión de con-
cejales que abarcó el período del 2015 
al 2019, reveló múltiples irregularida-
des, incluyendo gastos no justificados y 
el uso indebido de fondos en beneficio 
personal por parte de Rodríguez y Mu-
ñoz.

Rodríguez, durante su gestión como 
presidente del Concejo Deliberante en 
2019, solicitó un adelanto de “gastos de 
representación” por un total de más de 
$120,000 argumentando la necesidad 
de “actualizar su guardarropa personal” 
debido a su nuevo rol en la institución.

Nuevos hallazgos de una auditoría exponen un evidente descontrol en el manejo de fondos públicos por parte de algunos concejales 
de Tolhuin, en períodos anteriores. Gastos de representación con destinos insólitos se verifican en un informe.

UNA AUDITORÍA REVELA INSÓLITOS GASTOS DE 
CONCEJALES DE TOLHUIN

OTRO ESCÁNDALO

Por su parte, Marcelo Muñoz, tam-
bién concejal en ese momento, requi-
rió un adelanto de “gastos de repre-
sentación” por seis meses, alegando 
razones de salud de su familia y un 
traslado a Buenos Aires. Esto le permi-
tió embolsarse más de $160,000.

La auditoría también detectó que 
Muñoz recibió pagos por el mismo 
concepto durante 13 meses en 2019, a 
pesar de haber concluido su período 
y estar en su tercer mandato consecu-
tivo.

Además, se encontraron eviden-
cias de gastos personales en los mo-
vimientos bancarios de la unidad 
funcional de Muñoz, incluyendo 
compras en carnicerías, almacenes, 
kioscos y restaurantes, que no guar-
daban relación con su función oficial 
como concejal.

Entre los gastos reportados se in-
cluyen dos asados en Río Grande, uno 
en Tolhuin y cenas en el shopping de 
Ushuaia, en dos establecimientos gas-
tronómicos durante la misma noche, 
lo que levanta interrogantes sobre el 
manejo de los fondos públicos su-
puestamente destinados a fines insti-
tucionales.
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El concejal Vladimir Espeche del 
Movimiento Popular Fueguino (MPF) 
delineó las prioridades de su gestión 
para el año legislativo. Por FM Mas-
ter’s, destacó su enfoque en aportar 
herramientas que beneficien a la co-
munidad y se mostró abierto al diálogo 
inclusivo.

“Uno tiene que generar toda aque-
lla herramienta que sea beneficiosa 
para nuestra comunidad y oponernos 
a las cuestiones que no sean benefi-
ciosas, a mi entender, velando siempre 
por lo que sea mejor para todos los ve-
cinos y vecinas de la ciudad”, expresó 
Espeche.

Subrayó su experiencia previa 
como abogado y secretario del Minis-
terio de Trabajo, así como su arraigo en 
Ushuaia, donde ha residido por más 
tiempo que en su lugar de nacimien-
to: “Esta ciudad yo la elegí, tengo más 
años en Ushuaia que en Tucumán, que 
es el lugar donde nací. Es el lugar que 
siento propio, tengo a mi hijo, tengo a 
mi madre en el cementerio acá y tengo 
claras mis convicciones, que son velar 

VLADIMIR ESPECHE SE COMPROMETIÓ A GENERAR 
HERRAMIENTAS PARA EL BENEFICIO DE LA COMUNIDAD
Luego de la inauguración del período de sesiones ordinarias, el edil de Ushuaia por el Movimiento Popular Fueguino, se comprometió a 
generar desde su banca herramientas legislativas que redunden en beneficio de la comunidad.

ATAQUE A LAS PROVINCIAS

en estrecha colaboración con diver-
sos sectores de la sociedad.

En conclusión, el concejal Vladi-
mir Espeche se comprometió a utili-
zar su posición en el Concejo Delibe-
rante para promover el desarrollo y 
el bienestar de Ushuaia, priorizando 
el diálogo, la inclusión y el beneficio 
comunitario.

por lo mejor para nuestra ciudad”.
Enfatizó su compromiso con el 

bienestar de la ciudad y su disposición 
a rechazar lo que no considere benefi-
cioso, respaldando sus decisiones con 
fundamentos sólidos.

El concejal resaltó la importancia 
del debate y la inclusión de todas las 
voces en el proceso legislativo. Ade-
más, hizo hincapié en la necesidad de 
abordar las preocupaciones de la co-
munidad, como la falta de transporte 
público en ciertas áreas y las dificul-
tades que enfrentan los comerciantes 
para establecer nuevos negocios: “Del 
barrio Dos Banderas vienen con un re-
clamo de hace muchos años solicitan-
do que, por lo menos, tengan servicio 
de transporte público hasta la placita”. 

Sobre el sector de comercio, con-
signó: “Vienen y te plantean comer-
ciantes que quieren abrir un negocio 
en donde le resulta dificultoso. Vos 
querés abrir un local comercial, hay 
un montón de gastos, entonces hay 
que ver y agilizar, buscar herramien-
tas para que aquella persona que 

CONCEJAL DEL MPF

quiera invertir y generar una fuente 
de trabajo, que sea más rápido, más 
expeditivo”. “Las soluciones que no-
sotros podamos proyectar, son las so-
luciones que tienen que ser realmente 
beneficiosas para la comunidad”, afir-
mó Espeche. Su enfoque se centra en 
identificar y abordar las necesidades 
reales de los ciudadanos, trabajando 
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En declaraciones en FM Master’s, 
el legislador provincial Agustín Coto, 
representante del partido Republica-
nos Unidos, compartió sus reflexiones 
sobre los desafíos económicos de Tie-
rra del Fuego, señalando la producción 
como el pilar fundamental para mejo-
rar la situación financiera de la provin-
cia.

“Si hay un tema que nos preocupa 
en el espacio, está atado a la recauda-
ción. Porque mayor facturación en la 
provincia, significa mayor recauda-
ción”, afirmó Coto, destacando la estre-
cha relación entre la actividad produc-
tiva y los ingresos fiscales.

Coto enfatizó la necesidad de pro-
mover políticas que fomenten un in-
cremento en la producción y la crea-
ción de empleo. “Lo primero que me 
sentaría a conversar es cómo hacemos 
para encontrarle la vuelta para tener 
una producción mayor, a tener vías de 
producción mayor, a tener una materia 
productiva más amplia, a generar más 
recursos”, expresó el legislador.

El legislador provincial de Republicanos Unidos resaltó la necesidad de aumentar la producción como medio para fortalecer la economía 
y la recaudación en Tierra del Fuego, dejando de lado la habitual opción del aumento impositivo.

ESTE DOMINGO SE REALIZARÁ “PEDALEAMOS JUNTAS” EN 
EL MES DE LA MUJER TRABAJADORA

El Municipio de Río Grande, por 
medio de la Secretaría de Género y 
Desarrollo Comunitario, invita a toda 
la comunidad a participar de la 1° Edi-
ción de “Pedaleamos Juntas”, en el 
marco del Mes de la Mujer Trabajadora 
y la 2° Expo Deportes.

Dicha iniciativa es organizada en 
conjunto con “Ciclismo Chicas” y bus-
ca incentivar el movimiento y la acti-
vidad física, para llevar adelante una 
vida sana dejando de lado el sedenta-
rismo. 

La actividad esta prevista para este 
domingo 3 de marzo desde las 12:30 
horas, partiendo desde el Polideporti-
vo “Carlos Margalot” para luego reco-
rrer distintos puntos de la ciudad. Al 
finalizar, se realizará una clase abierta 
de Zumba y BodyCombat; y podrán 
disfrutar de diferentes carritos gastro-
nómicos.  

Cabe destacar que las y los parti-
cipantes de la bicicleteada deberán 
llevar casco y botella de agua. No se 
requiere inscripción previa para su-
marse.

AGUSTÍN COTO PIDIÓ AUMENTAR LA 
PRODUCCIÓN Y NO “ALGÚN TIPO DE IMPUESTO”

LEGISLADOR

El enfoque del libertario radica en 
buscar soluciones que impulsen el 
crecimiento económico sin recurrir 
exclusivamente a aumentos en los 
impuestos. “Prefiero que produzca-
mos más y que eso que el Estado per-
cibe, sea más, porque el volumen es 
mayor, a que nuestra única solución 
a cualquier crisis en materia fiscal sea 
sacársela un poquito más del bolsillo 
a alguien”, subrayó.

Asimismo, hizo hincapié en la im-
portancia de no depender únicamen-
te de medidas tradicionales, como 
incrementar los impuestos, para re-
solver los problemas fiscales. “No 
encontrar solamente la solución en 
lo que se ha utilizado en la Argentina 
históricamente, que es el aumento de 
algún impuesto”, advirtió.

En cuanto a la posibilidad de una 
reforma constitucional, Coto aclaró 
que su espacio político no la conside-
ra prioritaria en este momento. “No 
tenemos en carpeta la reforma cons-

titucional”, afirmó, señalando que su 
enfoque principal está en encontrar 
soluciones para impulsar la produc-
ción y la actividad económica en la 
provincia.

En resumen, Agustín Coto enfatizó 
en la importancia de promover la pro-

ducción como un medio para fortalecer 
la economía y la recaudación en Tierra 
del Fuego, destacando la necesidad de 
buscar alternativas innovadoras para 
enfrentar los problemas financieros, sin 
recurrir únicamente a aumentos impo-
sitivos.

RÍO GRANDE



  TIEMPO FUEGUINO | 29 de Febrero de 20246 | 

USHUAIA.- Tras la confirmación del 
viaje de la Selección Argentina rumbo 
al Panamericano de Hockey Indoor, la 
Confederación ha dado a conocer la lis-
ta oficial para entrenar en Buenos Aires 
desde la semana entrante. Son 11 repre-
sentantes fueguinos los que lucharán 
por su lugar entre los 24 que viajan en 
busca del boleto al Mundial.

Por fin. La supremacía que ostenta 
Tierra del Fuego a nivel pista se rubrica 
en la convocatoria nacional pensando 
en el Panamericano.

El cuerpo técnico integrado por 
Massimo Lanzano, Guillermo Schic-
kendantz, el santacruceño Sergio Saade 
y el fueguino Fabián Pérez hizo oficial 
las pre-selecciones que entrenarán des-
de el lunes 4 de marzo en Buenos Aires 
con vistas a la venidera competencia 
que reparte tres plazas para la Copa del 
Mundo -dos en la masculina y una en el 
femenino-.

Calgary (Canadá) será la sede anfi-
triona donde desde el 19 de marzo se 
pondrá en juego el máximo certamen 
continental con la chapa de Argentina 
como último campeón de caballeros.

Sin dudas que la transición que viven 
las chicas empieza a tener tintes de re-
cambio fuerte y eso marca la presencia 
de 9 de 14 jugadoras nacidas en nuestro 
triángulo de fuego. Las arqueras serán, 

TIERRA DEL FUEGO COPA LA LISTA PANAMERICANA

ya de manera confirmada, Catalina 
Cappello y Camila Zuk, en un puesto 
clave y donde ambas han demostrado 
en cada partido toda su calidad como 
para disipar dudas.

Las inoxidables Julia Gomes Fan-
tasia y Juliana Rios son las que re-
presentan a la vieja guardia, dotando 
de experiencia una nómina que se 
completa con las fueguinas Victoria 
Amaya, Martina Navarro, Lara Irianni, 
Panchi Berola, Martina Laplace y Na-
talia Bocchero. 

María Azul Barbosa de Austral; 
Marina Burgos y Flor D’hers de Santa-
cruceña; y Megan Ritson Rowlands de 
Bariloche cierran las 14, de las cuales 
2 quedarán en la puerta de ponerse la 
albiceleste en suelo canadiense.

En cuanto a los varones, el capi-
tán y emblema Juan Eleicegui lidera 
la convocatoria junto al tolhuinense 
Gastón Rodriguez, ambos campeones 
en los Estados Unidos, acompañados 
por los santacruceños Maximiliano 
Valdés, Freddy Sosa, Nehuen Aya-
la, Américo Choque, Mateo Morel y 
Santiago Morón. Bariloche impone al 
“Pipa” Facundo Navarro junto al ar-
quero Bruno Mayo en tanto que Bue-
nos Aires suma al eterno Joaco Gonzá-
lez, Nicolás Vera y el joven Joaco Ruiz 
que se quedó en la puerta el año pasa-
do de viajar al Mundial. Completa el 

histórico cuyano Agustin Ceballos.
Según se estima, el plantel de da-

mas iniciará los entrenamientos el lu-
nes 4 de marzo en el Centro Nacional 
de Alto Rendimiento Deportivo (Ce-
NARD) en Buenos Aires y los caballeros 
lo harán desde el miércoles 6 a la espe-
ra del arribo de su entrenador -aún en 
Italia-.

El viernes 15 de marzo ambas de-
legaciones viajarán a Canadá con las 
listas de convocados de 12 ya defini-
das en busca de la mejor ubicación en 
el Round Robin del Panamericano, no 
sólo para un mejor cruce de semifina-
les, sino para tratar de traer la doble 
corona, algo nunca obtenido.

Los caballeros debutarán ante Gu-
yana, el martes 19 de marzo a las 14.15 
(ARG), mientras que las mujeres ten-
drán su primer encuentro frente a Es-
tados Unidos a las 13 (ARG). 

Luego, el elenco masculino jugará 
ante Canadá, Estados Unidos y Trini-
dad y Tobago, que vuelve a la compe-
tencia como el escollo más duro en los 
papeles. Por el lado del equipo femeni-
no, completarán con Uruguay y Cana-
dá.

HOCKEY
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PRESENTARON EL PROGRAMA DE DESCUENTOS Y 
PROMOCIONES “VUELTA AL COLE”
El programa tiene por objetivo acompañar a las familias fueguinas de cara al inicio del ciclo lectivo con descuentos y promociones 
en distintos rubros tales como librerías, informática, peluquerías, indumentaria, entre otros. Se busca además fortalecer el comercio 
local en un contexto económico crítico para toda la comunidad.

Cabe resaltar que los comercios ad-
heridos estarán identificados, así como 
también serán publicados y difundidos 
a través de las redes sociales oficiales y 
de la página web del Gobierno Provin-
cial.

La presentación oficial fue en el Sa-
lón Malvinas de Casa de Gobierno y es-
tuvo a cargo del Ministro de Economía, 
Francisco Devita, quien estuvo acom-
pañado por su par de Educación, Pablo 
López Silva; el gerente General del BTF, 
Juan José Duarte Zalazar; el vicepre-
sidente de la Cámara de Comercio de 
Ushuaia, Daniel González, funciona-
rios provinciales y representantes de 
los comercios adheridos.

En esta línea, De Vita indicó que 
“este programa busca acompañar a las 
familias fueguinas” y recordó que “tie-
ne más de 30 comercios adheridos en 
las tres ciudades de la provincia”. 

“Va a haber descuentos específicos 
con distinta vigencia que arrancan a 
partir del día de hoy. Esto se suma a 

todo lo que viene realizando el Banco 
de Tierra del Fuego”, afirmó Devita. 

De esta manera -agregó- “busca-
mos apalancar el comercio local, que 
haya más movimiento. El nivel de la 
inflación sigue incrementándose, por 
eso buscamos distintas medidas des-
de el Ministerio de Economía que tien-
dan a paliar el efecto de la situación 
económica que estamos atravesando 
todos los días”.

Además, comentó que “en un con-
texto de restricción de recursos, hay 
que elegir en qué gastar, lo que inten-
tamos es que haya algunos descuen-
tos para que se puedan comprar más 
cosas y apalancar la economía local, 
que es muy importante para fortalecer 
todo el tejido económico local”. 

Por su parte, el ministro de Edu-
cación, Pablo López Silva, agradeció 
en nombre de la comunidad educati-
va “por este esfuerzo y por pensar en 
alivianar esta realidad que las familias 
van a empezar a vivir dentro de unos 

María Elena Delgado, madre de la 
niña riograndense desaparecida en 2008 
en el camping John Goodall, anunció 
en sus redes que el estudio de ADN de 
una joven de San Juan, confirma que no 
coincide con el de su hija.

En un reciente nuevo suceso en el 
prolongado caso de Sofía Herrera, la 
niña desaparecida en Río Grande 2008, 
se descartó la posibilidad de que una 
joven de San Juan, cuyos rasgos físicos 
eran similares a los de Sofía, fuera real-
mente ella. 

María Elena Delgado, madre de la 
menor desaparecida, informó a través 
de sus redes sociales que el análisis de 
ADN realizado a la joven de 17 años dio 
negativo.

El caso de Sofía Herrera, quien desa-
pareció el domingo 28 de septiembre de 
2008 mientras disfrutaba de un día con 
su familia en el camping John Goodall, 
sigue siendo uno de los sucesos más trá-
gicos y misteriosos de la provincia. 

A pesar de los esfuerzos y las espe-

ESTUDIO DE ADN DESCARTA QUE 
LA JOVEN DE SAN JUAN SEA SOFÍA 
HERRERA

RESULTADO NEGATIVO

ranzas renovadas que surgieron con 
este hallazgo potencial, el caso per-
manece sin avances significativos que 
arrojen luz sobre su paradero o lo suce-
dido aquella fatídica jornada.

María Elena Delgado, junto con 
Fabián Herrera, el padre de Sofía, han 
perseverado incansablemente a lo lar-
go de los años, buscando respuestas y 
manteniendo viva la memoria de su 
hija. La aparición de una joven con si-
militudes físicas había generado una 
chispa de esperanza en medio de la in-
certidumbre que rodea la desaparición 
de Sofía. Sin embargo, el resultado del 
análisis de ADN disipa esa esperanza.

Las autoridades continúan ins-
tando a cualquier persona que pueda 
tener información relevante sobre el 
caso a que se comunique con la poli-
cía local. Mientras tanto, la comunidad 
sigue esperando respuestas y justicia 
para Sofía Herrera, cuyo destino aún 
permanece envuelto en misterio.

días, en el marco del inicio de clases”.
A su vez, reconoció “el esfuerzo 

que cada uno de los comercios está 
haciendo, pensando en la comuni-
dad y devolviendo un poco lo que la 
comunidad va haciendo por la eco-
nomía regional de nuestra provincia”.

Por su parte, el gerente General 
del BTF, Juan José Duarte Zalazar, 
manifestó que “la idea es acompañar 
a la provincia en una situación com-
pleja como la que estamos atravesan-

do y en un tema tan sensible como es 
la educación”, y subrayó que “se hace 
un trabajo muy arduo dentro del Ban-
co, desde las distintas áreas, buscan-
do constantemente la mejor forma de 
acompañar a la provincia”.

Asimismo, contó que “hoy tenemos 
la posibilidad de acompañar con tres 
cuotas sin interés a todas las librerías de 
la provincia con un 10% de descuento, 
ahí también tenemos un esfuerzo com-
partido con los comerciantes”.

PROVINCIALES
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“Es para mí un gran honor poder 
estar, más aún cuando sé que en los 
últimos 8 años este equipo y quien les 
habla cumplió y tiene el compromiso 
de seguir cumpliendo con cada pro-
yecto y propuesta que prometimos”, 
expresó Vuoto.

El intendente recordó que este 
2024, Ushuaia cumplirá 140 años y “la 
ciudad creció, atravesó crisis, y nu-
merosas dificultades, pero siempre, 
siempre se puso de pie y salió adelan-
te, abrió sus brazos y abrazó a miles 
y miles de habitantes y a quienes la 
eligieron cada día”. Destacó al diálo-
go, el consenso, la tolerancia como 
valores que prevalecieron para poder 
seguir adelante y cumplir cada objeti-
vo propuesto.

Sobre los principales ejes, en ma-
teria de hábitat y viviendas sostuvo 
que el Municipio trabaja en recuperar 
300 parcelas, en 510 lotes proyectados 
y, junto con los sindicatos municipa-
les, en 200 soluciones habitacionales. 
“Desde el año 2015 hemos entregado 
2049 soluciones habitacionales, 436 
viviendas Procrear, 1203 lotes indivi-
duales y 410 soluciones habitaciona-
les colectivas. Hemos entregado 1118 
créditos Casa Propia, 1213 familias 
que regularizaron su situación domi-
nial y estamos a la espera de la reacti-
vación de las 120 viviendas que están 
en construcción”.

En cuanto a las obras públicas, 
enumeró parte de las más de 150 
obras de equipamiento e infraestruc-
tura y más de 50 intervenciones en 
playones deportivos barriales y pla-
zas que incluyeron nuevos equipa-
mientos y juegos adaptados, el puen-
te sobre la avenida Perito Moreno, la 
ampliación de la cancha Hugo Lum-
breras, las obras de infraestructura 
de alumbrado, red de baja tensión, 
impulsor y colector cloacal, red de 
gas en la urbanización San Martín, la 
bicisenda Pensar Malvinas, las más 
de 600 calles pavimentadas en las dos 
primeras gestiones,  significando más 
de 290.000 m2 asfaltados, y enumeró 
las obras más emblemáticas.

Vuoto repasó también las obras de 
bacheo y repavimentación, “trabajos 
que se han hecho a lo largo de los 8 
años gracias a la decisión de invertir 
en más de 95 vehículos propios al ser-
vicio de trabajos viales y de las distin-
tas áreas que se fortalecieron en sus 
aspectos operativos”. 

El recorte nacional de toda obra 
pública “es un gran perjuicio para 
nuestra ciudad, una gran dificultad, 
pero no nos quedamos quietos, no 
nos inmoviliza esto. Vamos a seguir 
cumpliendo y seguiremos trabajan-
do en nuestra ciudad”. En tal sentido 
anunció que el Municipio avanzará 
en las obras en el Matadero muni-
cipal, las plazas, el plan de veredas, 
la nueva pasarela Fique, la remedia-

EL INTENDENTE VUOTO INAUGURÓ LAS SESIONES 
DEL CONCEJO DELIBERANTE 
El intendente de Ushuaia Walter Vuoto dejó inaugurado un nuevo período de sesiones ordinarias del Concejo Deliberante de 
Ushuaia ante la totalidad del cuerpo legislativo presidido por la viceintendenta Gabriela Muñiz Siccardi, en una sesión realizada en 
el gimnasio del colegio Don Bosco. 

USHUAIA
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La Agencia de Innovación Fuegui-
no trabaja en la implementación de la 
plataforma digital que está destinada 
a cambiar la forma en que los ciuda-
danos acceden a la información sobre 
precios de productos básicos.

Durante la víspera se desarrolló 
una reunión de trabajo sobre la imple-
mentación de la plataforma digital en 
la que participaron la presidenta de la 
Agencia de Innovación, Analía Cubino, 
junto a su equipo, el ministro de Eco-
nomía, Francisco Devita, y Federico 
Giménez, secretario de Representa-
ción Política del Gobierno, y el geren-
te de la Empresa Neodelfos, Leonardo 
Pérez Bustos.

En ese sentido, Cubino precisó que 
“esta iniciativa desarrollada por una 
empresa Pyme local, no solo represen-
ta un hito en el desarrollo tecnológico 
de nuestra provincia a partir del Pro-
grama de Aceleración de Talento, sino 
que también demuestra el compromi-
so de nuestra comunidad con el bien-
estar de sus habitantes”.

“Estamos en etapa de capacitación 
de los agentes que actualizarán pe-

GOBIERNO IMPLEMENTARÁ UNA 
PLATAFORMA DIGITAL PARA EL 
OBSERVATORIO DE PRECIOS

Tras las declaraciones públicas de la 
embajadora del Reino Unido en Argen-
tina, Kirsty Hayes, que hacían referen-
cia a una visita reciente a la provincia, 
el Gobierno de la Provincia respondió 
enérgicamente, rechazando y repu-
diando dicha visita. 

El secretario de Malvinas, Antártida, 
Islas del Atlántico Sur y Asuntos Inter-
nacionales, Andrés Dachary, enfatizó 
al respecto que ésta no fue la primera 
vez que el territorio fueguino recibió a 
la diplomática, recordando su visita a 
Puerto Argentino en las Islas Malvinas 
en el año 2021.

Dachary declaró que esta visita se 
percibe como “una burla en primera 
persona a la provincia que su país in-
vade, saquea y militariza”. 

GOBIERNO REPUDIÓ LA VISITA DE 
LA EMBAJADORA DEL REINO UNIDO 

MALVINASPROVINCIALES

riódicamente los precios, que serán 
traqueados en los locales previstos 
para su observación”, refirió la fun-
cionaria.

Además, destacó que “es impor-
tante destacar que este proyecto está 
siendo desarrollado por desarrolla-
dores de software de nuestra provin-
cia y este enfoque no sólo fomenta 
el crecimiento y la innovación den-
tro de nuestra comunidad, sino que 
también crea oportunidades de em-
pleo y promueve el desarrollo eco-
nómico local”. 

Este avance forma parte del Pro-
grama Observatorio Provincial de 
Precios, esfuerzo conjunto liderado 
por la Agencia de Innovación Fue-
guina, en colaboración estratégica 
con el Ministerio de Economía de la 
provincia.

Además, el despliegue del opera-
tivo periódico de precios se efectua-
rá con el apoyo activo de agentes de 
la Secretaría de Representación Po-
lítica del Gobierno, asegurando así 
una coordinación eficiente entre to-
dos los actores involucrados en este 
proyecto.

Además, reiteró que la Embajadora 
británica “no es bienvenida por su ca-
rácter de representante del Estado que 
ocupa ilegalmente la provincia, sino 
también por haber intentado utilizar el 
dolor de los familiares de nuestros hé-
roes como moneda de cambio política 
al considerar que el proceso de identi-
ficación del PPH se daba por concluido 
tras la finalización del acuerdo Forado-
ri-Duncan”.

El funcionario subrayó además 
que el repudio a esta situación per-
sistirá hasta que “cese la situación de 
colonialismo en todas sus formas y la 
usurpación de nuestras Islas Malvinas, 
Georgias y Sandwich del Sur, así como 
los espacios marítimos e insulares co-
rrespondientes”.

ción del Cañadón y la Residencia de 
Adultos Mayores”, anunció Vuoto.

En el marco de la quita de sub-
sidios y de todo tipo de acompa-
ñamiento del gobierno nacional, el 
intendente Vuoto destacó el sistema 
de transporte público de colectivos. 
“Cumplimos en construir una Us-
huaia más conectada y sostenible; 
en estos últimos 8 años adquirimos 
28 unidades de transporte, y genera-
mos nuevos recorridos para llegar a 
21 barrios más, con nuestra red de 
4 líneas de colectivos. Una red que 
además es inclusiva con unidades 
que permiten que personas con mo-
vilidad reducida puedan trasladarse 
también”, dijo el Intedente.

Contó sobre la nueva maquinaria 
para el Centro de Gestión de Resi-
duos y Economía Circular, prensas 

verticales, cortadoras, chipeadora, 
balanza, autoelevador; el trabajo 
Medio Ambiente, con más de 190 
puntos verdes en la ciudad, el sa-
neamiento de la bahía Encerrada, 
el nuevo servicio de recolección 
de residuos con una inversión de 
más de 1000 millones de pesos en 
equipamiento, un 40% más de ca-
miones en la flota y la moderniza-
da recolección de residuos gastro-
nómicos.

Anunció la adquisición de 100 
bicicletas eléctricas para favorecer 
la movilidad interna con 12 puntos 
de anclaje “para favorecer una nue-
va forma de movernos y conectar-
nos sin contaminar” y sostuvo que 
continuarán con el proyecto de bi-
cisendas en la ciudad y el proyecto 
del primer edificio bioclimático de 

la ciudad que se ubicará en la urba-
nización San Martín.

Enumeró también las políticas 
desarrolladas en materia de Educa-
ción, Cultura, Deportes, con gran 
participación de la comunidad, fuer-
te promoción y visibilización. Trein-
ta escuelas deportivas y la creación 
del área de Discapacidad y Deporte 
para que todos los ushuaienses pue-
dan tener acceso al deporte. Destacó 
también el acompañamiento a clu-
bes, “garantizando el acceso a tierras 
para que puedan seguir generando 
oportunidades”.

Anunció, finalmente, el mercado 
concentrador de Ushuaia de mane-
ra permanente “que consolidará un 
espacio propio para que todos los 
productores y productoras de nues-
tra ciudad puedan comercializar su 

producción”, la construcción de un 
astillero y adelantó el pedido a los 
legisladores para el tratamiento de la 
ampliación del ejido urbano.

Agradeció la presencia de vecinos 
y vecinas en un acto que contó con 
la presencia de la vicegobernadora 
Mónica Urquiza; el Gabinete de la 
Municipalidad de Ushuaia, las se-
nadoras nacionales María Eugenia 
Duré y Cristina López; los diputados 
nacionales Carolina Yutrovic, Andrea 
Freites y Jorge Araujo; legisladores 
provinciales; concejales de Río Gran-
de y Tolhuin; funcionarios provincia-
les; representantes del Poder Judicial; 
integrantes del Centro de Excomba-
tientes de Malvinas en Ushuaia, de 
gremios y organizaciones educativas, 
sociales y vecinales; y de fuerzas ar-
madas y de seguridad.
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El intendente de Ushuaia se refirió 
al contexto nacional en la 41° apertu-
ra de sesiones ordinarias del Concejo 
Deliberante y manifestó que a pesar 
de las diferencias que tenga con el go-
bernador de la provincia “si atacan al 
gobernador a pesar de mis diferencias, 
ahí nos van a encontrar defendiendo 
los intereses de Tierra del Fuego”.

Tras el embate del Gobierno Nacio-
nal por parte de la ministra de Seguri-
dad Patricia Bullrich en las últimas ho-
ras el intendente Vuoto dijo que “hay 
que dejar los egoísmos de lado para 
ponerse al frente con nuestros Sena-
dores, Diputados y el Gobernador en 
la lucha de la defensa de nuestra pro-
vincia, nuestra ciudad y nuestro fede-
ralismo”.

Vuoto señaló además que “me pre-
ocupó ese mensaje hacia el goberna-

“SI ATACAN AL GOBERNADOR, 
AHÍ NOS VA A ENCONTRAR 
DEFENDIENDO LOS INTERESES DE 
TIERRA DEL FUEGO”

A través del trabajo articulado de 
diversas áreas dependientes del Mi-
nisterio de Jefatura de Gabinete, se 
llevará a cabo mañana jueves una 
nueva edición de ‘Peluqueros en Ac-
ción’ en Río Grande y el próximo sá-
bado 2 de marzo en la ciudad de Us-
huaia. 

En el caso de la ciudad de Río 
Grande, el evento tendrá lugar en la 
Casa de la Alegría, ubicada en el ba-
rrio Arraigo Sur (Las Azucenas 23), de 
15:00 a 19:00, mañana 29 de febrero. 
Mientras que en la ciudad de Ushuaia 
se hará lo propio el próximo 2 de 
marzo, en el Jardín N° 18 ‘Caruchas’, 
delbBarrio 640 Viviendas (Felipe Ro-
mero y Pioneros Fueguinos), de 15:00 
a 18:00.

En ambos eventos participarán 
peluqueros -incluso barberos tam-
bién- que, voluntariamente, ofrece-
rán sus servicios de manera gratuita 
para que los niños, niñas y adoles-
centes puedan cortarse el cabello an-
tes del comienzo de clases.

En el caso de Río Grande, parti-

SE REALIZARÁ UNA NUEVA EDICIÓN 
DE “PELUQUEROS EN ACCIÓN”

dor de Tierra del Fuego que va a usar 
todas las fuerzas del estado para or-
denarlo, alguien me quiere explicar 
que significa eso”.

Y agregó “no puede decir que en 
Chubut y en la Patagonia hay más 
guanacos que gente, ese es el des-
precio que tienen para nuestra re-
gión. No ven la cantidad, los miles 
de puestos de trabajo que se están 
perdiendo porque recortaron obras, 
en las empresas, porque no hace falta 
que ataquen la ley 19640, sino que el 
modelo está en la apertura de impor-
taciones”.

“Entonces, señora Ministra pare 
un poco la pelota que si sigue atacan-
do a la provincia nos va a encontrar 
defendiendo nuestros intereses” fi-
nalizó Vuoto.

ciparán emprendedores locales de la 
Dirección de Economía Popular, la Se-
cretaría de Abordaje Territorial del Mi-
nisterio de Salud, la Secretaría de De-
portes y Juventudes, grupos de K-Pop 
y del movimiento Scouts. También se 
entregarán guardapolvos y sweaters 
para las familias que lo soliciten, así 
como delantales para los peluqueros 
y peluqueras.

En Ushuaia, por su parte, habrá 
una jornada también de peluquería 
gratuita, juegos, merienda y otras ac-
tividades y sorpresas para quienes 
asistan. 

Al respecto, la secretaria de Enlace 
con la Ciudadanía, Victoria Castro, re-
cordó que “el objetivo de la actividad 
es que los niños, niñas y adolescentes 
puedan cortarse el cabello gratuita-
mente antes del comienzo de clases”, 
y concluyó: “la idea es que no solo sea 
una jornada de corte gratuito, sino 
también una jornada para que el Go-
bierno Provincial esté más cerca de 
los vecinos y vecinas”.

WALTER VUOTO RÍO GRANDE Y USHUAIA
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Las mismas se llevan adelante en 
distintos puntos de la ciudad. Los tra-
bajos son parte del Plan de Pavimen-
tación y Bacheo que lleva adelante el 
Municipio, con el fin de acercar a las 
y los vecinos riograndenses mejores 
calles y más seguras, para un tránsito 
ordenado en sectores claves.

Las labores iniciaron en el sector 
de la Complementaria 5 (paralela a 
Echelaine), en tramos parciales entre 
Facundo Quiroga y Matorras. Conti-
nuando en la zona de la rotonda de 
la trucha, donde trabajaron en el sec-
tor de ingreso a la misma desde zona 
sur. Se finalizarán las labores en dicha 
rotonda, en el ingreso desde el aero-
puerto, durante este jueves.

Asimismo, las cuadrillas de traba-
jadores avanzaron en tramos y sobre 
media calzada en los alrededores de 
la Usina y el Cementerio, en sentido 
hacia la Rotonda de las Américas. Du-
rante la jornada del jueves culmina-
rán con el volcado de asfalto en este 
sector.

Asimismo, y si el clima acompaña, 
se intervendrá en proximidades de la 
Plaza Cívica, sobre la vieja Av. Santa 

AVANZAN LAS OBRAS DE BACHEO 
EN ASFALTO

Así lo destacó el vicepresidente 
de la Cámara de Comercio de la ciu-
dad de Ushuaia, Daniel González, 
en el marco de la presentación ofi-
cial del Programa ‘Vuelta a Clases’, 
con descuentos y promociones en 
librerías, informática, peluquerías, 
indumentaria, entre otros rubros.

‘Vuelta a Clases’ tiene por objeto 
fortalecer la dinámica del comercio 
interno, en un esfuerzo articulado 
por parte del Gobierno provincial, 
el Banco de Tierra del Fuego, las 
cámaras de Comercio de las ciuda-
des fueguinas, y más de 30 locales 
de seis rubros distintos en toda la 
provincia.

En este sentido, Daniel Gon-
zález, agradeció “al Gobierno la 
posibilidad de la comunicación 
constante para realizar este tipo 
de programas. Sabemos que la ar-
ticulación público-privado genera 
un valor agregado muy importante 
para los comercios y para la comu-
nidad en general”. 

“LA ARTICULACIÓN PÚBLICO-PRIVADO 
GENERA UN VALOR AGREGADO MUY 
IMPORTANTE PARA LOS COMERCIOS”

Fe, desde la Rotonda del Avión hacia 
la Rotonda de las Américas. En este 
sector, el tránsito se verá afectado 
media calzada. 

Cabe destacar que, en cada punto 
a intervenir, el Municipio garantiza 
la presencia de personal de Tránsito 
para ordenar la circulación y la tran-
sitabilidad.

Las obras de bacheo en asfalto se 
realizan conforme a los tiempos es-
tablecidos, sin contratiempos ni in-
convenientes. En los próximos días 
los vecinos y vecinas podrán transitar 
sobre arterias óptimas, que aportan 
seguridad vial en el día a día.

“Vamos a seguir trabajando en 
este tipo de acciones”, indicó y re-
marcó que “ya está planificado todo 
el año”. Por último, agradeció a 
“nuestros asociados y a los comer-
cios de las ciudades que se hayan 
adherido a este programa”. 

Por otro lado, Alejandro Luna, 
comerciante de indumentaria de 
la ciudad Capital, celebró “el pro-
grama oficial que está lanzando el 
Gobierno de Tierra del Fuego para 
paliar la situación económica en la 
cual somos todos partícipes”. “Es-
pero que podamos contribuir a lo 
largo del año y que esto mejore”, 
sumó.

Sobre los incrementos de pre-
cios, Luna recalcó que “son excesi-
vos y los sueldos no acompañan”, 
a la vez que contó que “los clien-
tes, que continuamente accedían a 
otros productos dentro de distintos 
comercios, han mermado”. Final-
mente, dijo que “espero que esto 
sea un puntapié para que se gene-
ren políticas para el bien común”.

EN RÍO GRANDE
VUELTA A CLASES
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Se trató del primer encuentro 
que el nuevo Obispo, Ignacio Medi-
na, mantiene con autoridades fue-
guinas durante el cual dialogaron 
sobre el papel que hoy ocupan las 
comunidades de fe ante la situación 
que atraviesa el país y la provincia. 

Al respecto, el Intendente mani-
festó “con enorme gratitud recibi-
mos al Obispo en nuestra ciudad, 
con quien reafirmamos nuestro ob-
jetivo de seguir trabajando a la par 
de la Iglesia Católica y de las distin-
tas comunidades de fe para acom-
pañar a los vecinos y vecinas que 
más sufren en este momento que 
nos toca atravesar como argentinos 
y puntualmente como riogranden-
ses”. 

Y en esta línea, remarcó que 
“nuestro compromiso como ges-
tión es continuar acompañando a 
las comunidades de fe para seguir 
construyendo una ciudad sana, con 
esperanza y valores”.

Por su parte, Ignacio Medina in-
dicó resaltó la importancia de man-

PEREZ RECIBIÓ AL OBISPO DE LA DIÓCESIS 
DE SANTA CRUZ Y TIERRA DEL FUEGO 
Martín Perez recibió en su despacho al nuevo Obispo de la Diócesis de Santa Cruz y Tierra del Fuego, Ignacio Medina, quien alentó 
a los y las riograndenses a seguir trabajando en comunión, siendo solidarios y sembrando esperanza en aquellos que más lo 
necesitan.

RÍO GRANDE

tener contacto y diálogo al servicio 
del Municipio e indicó que “fue una 
visita muy productiva, donde pudi-
mos conocer el desarrollo del Río 
Grande y la gran tarea que se está 
haciendo”. 

Asimismo, afirmó “en estos mo-
mentos es indispensable el trabajo 
de la comunidad de fe, sembrando 
esperanza y al servicio de quienes 
más lo más necesitan. Ahí es donde 
tenemos que estar. Si hay algo que 
tiene que definir hoy a la Iglesia es 
el servicio”.

El Obispo de Santa Cruz y Tierra 
del Fuego brindó un mensaje a ve-
cinos y vecinas, en el que expresó su 
agradecimiento por el recibimiento 

en Río Grande y los instó a “seguir 
trabajando en conjunto y en comu-
nión; siendo solidarios sobre todo 
en este momento tan particular que 
estamos viviendo, sembrando espe-
ranza en los corazones de los niños, 
los jóvenes y aquellos que más nos 
necesitan”.

Estuvieron presentes también los 
concejales Alejandra Arce y Jonatan 
Bogado; el secretario de Gestión Ciu-
dadana, Gonzalo Ferro; la directora 
general de Promoción Comunitaria, 
Débora Galichini; y el director de la 
Escuela Agrotécnica Salesiana Nues-
tra Sra. de la Candelaria, Padre Ro-
berto Castello.
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“Hemos decidido hablar menos y 
hacer más”, manifestó ante el pleno 
del Concejo Deliberante, autorida-
des, vecinos y vecinas. “Mi mensa-
je para el pueblo de Ushuaia es que 
estamos concentrados solamente 
en el objetivo de ser una mejor ges-
tión cada día, aún en esta crisis que 
nos atraviesa”. 

Agradeció la presencia de las se-
nadoras Cristina López y Eugenia 
Duré, de las diputadas Andrea Frei-
tes y Carolina Yutrovic y al diputado 
‘Coqui’ Araujo, “a quienes hay que 
acompañar mucho en esta bata-
lla que están dando en defensa de 
nuestra provincia; sentimos mucho 
orgullo del posicionamiento de de-
fensa de la provincia ante el avasa-
llamiento de un gobierno nacional 
que quiere ajustar”.

“Y si bien, nuestro mensaje es 
componedor, un mensaje de diá-
logo, hay cosas que me preocupan 
demasiado”, advirtió el mandatario. 
“Claro que hacemos autocrítica de 
lo que fue nuestro gobierno, pero 
un shock de ajuste no es la respues-
ta porque la cada vez hay más gente 
fuera del sistema. Si quieren orde-
nar la macroeconomía, no puede 
ser con la gente afuera, no puede 

ser con las mayorías afuera”, afir-
mó. 

El Intendente de Ushuaia hizo 
referencia al contexto nacional 
“con quita de fondos a las provin-
cias y municipios, que se suma a 
la decisión del Gobierno nacio-
nal de paralizar todas las obras 
publicas”. Detalló, en tal sentido 
que “esta decisión hace que hoy 
tengamos paralizadas las obras de 
módulos habitacionales del K y D 
con más del 57% de avance, obras 
de pavimentación avanzadas en 
un 82%, la repavimentación de 
la avenida Héroes de Malvinas, 
las plazas del San Vicente, Dos 
Banderas, la remediación del Ca-
ñadón de Las no me Olvides, tra-
tamientos de efluentes en el ma-
tadero, pluviales, pavimentación 
en barrios, las obras financiadas 
por el CAF que estaremos dando 
continuidad con la construcción 
de la pasarela Fique”.

Vuoto lamentó que el gobier-
no nacional haya suspendido las 
obras viales que habían sido finan-
ciadas y aprobadas por el Fideico-
miso de Ampliación de la Matriz 
Productiva Fueguina (FAMP) que 
permitía ampliar a cuatro carriles 

VUOTO PIDIÓ ACOMPAÑAR A LOS 
LEGISLADORES FUEGUINOS EN EL CONGRESO

USHUAIA

En la Casa Rosada, el presidente Ja-
vier Milei discutió la agenda legislativa 
y la situación económica con los dipu-
tados libertarios. Prometió mantener 
los ajustes y anunció un discurso reve-
lador para la apertura de sesiones.

En una reunión en Casa Rosada, el 
presidente Javier Milei se dirigió a un 
grupo de 37 diputados de La Libertad 
Avanza para analizar la agenda legisla-
tiva y la coyuntura económica del país. 
Durante el encuentro, que se extendió 
por más de una hora y media, Milei 
enfatizó la continuidad de los recortes 
a las provincias, a pesar de la tensión 
política que esto genera.

Según fuentes presentes en la reu-
nión, el presidente expresó su determi-
nación de no ceder ante los reclamos 
de los gobernadores por los recortes de 
fondos, afirmando que, si es necesario, 
“los voy a hacer llorar”. Asimismo, re-
pasó la lista de los “traidores”, aquellos 
legisladores que no respaldaron refor-
mas consideradas cruciales por el Go-
bierno.

El presidente también adelantó de-
talles sobre su próximo discurso para 

MILEI ANUNCIÓ QUE CONTINUARÁN LOS RECORTES 
A LAS PROVINCIAS

REUNIÓN CON SUS DIPUTADOS

la circulación del camino costero 
de Ushuaia, desde el parque in-
dustrial hasta el ingreso a los ba-
rrios Malvinas, ProCreAr y Pipo. 

“Esto es un gran perjuicio para 
nuestra ciudad, una gran dificul-
tad, pero no nos quedamos quie-
tos, no nos inmoviliza esto. Vamos 

a seguir cumpliendo y seguiremos 
trabajando en nuestra ciudad”. En 
tal sentido anunció que el Muni-
cipio avanzará en las obras en el 
Matadero municipal, las plazas, el 
plan de veredas, la nueva pasarela 
Fique, la remediación del Cañadón 
y la Residencia de Adultos Mayo-
res”, anunció Vuoto.

la apertura de sesiones legislativas, 
prometiendo una profundización del 
análisis de la herencia kirchnerista y 
presentando cifras concretas respal-
dadas por informes estatales. Además, 
destacó el supuesto apoyo de la opi-
nión pública a su gestión, citando un 
aumento en las expectativas de mejora 
económica según encuestas recientes.

La reunión se produce dos días an-
tes de la apertura del período de Sesio-
nes Ordinarias en el Congreso. 

Varios diputados destacaron que 
Milei celebró los logros en materia de 
ayudas sociales escolares, resaltando 
un incremento en las asistencias es-
colares y anunciando futuras medidas 
para mejorar las matrículas.

El encuentro entre el presiden-
te Milei y los diputados libertarios se 
centró en la continuidad de los recor-
tes a las provincias, la agenda legisla-
tiva y el análisis económico, dejando 
entrever un discurso revelador para la 
apertura de sesiones y resaltando los 
logros en materia de ayudas sociales 
escolares.

El intendente de Ushuaia Walter Vuoto, en el marco del discurso de apertura del período ordinario de sesiones valoró el trabajo 
de las y los parlamentarios nacionales, “a quienes tenemos que acompañar ante el avasallamiento del gobierno nacional a las 
provincias”. 
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Los gremios docentes nucleados 
en la Confederación General del 
Trabajo (CGT) -Unión Docentes Ar-
gentinos (UDA), la Asociación del 
Magisterio de Enseñanza Técnica 
(AMET), el Sindicato Argentino de 
Docentes Privados (Sadop) y la Con-
federación de Educadores Argenti-
nos (CEA)- anunciaron su decisión 
de ir a un nuevo paro nacional, el 
próximo lunes 4 de marzo, luego de 
que el Gobierno boicoteara la reu-
nión por la paritaria nacional do-
cente.

“Responsabilizamos al Gobierno 
nacional por las medidas que toma-
mos”, dijo Sergio Romero, secretario 
general de la Unión de Docentes Ar-
gentinos (UDA), durante la confe-
rencia de prensa que brindaron en la 
sede de la casa madre de los trabaja-
dores, ubicada en Azopardo 802.

“Estamos volviendo a los años 
90. Hoy no hay dos provincias que 
paguen el mismo salario”, añadió 
Romero, acompañado por los triun-
viros de la CGT, Pablo Moyano y Car-
los Acuña.

Los líderes sindicales rechazaron 
la postura del Gobierno, denuncia-
ron la falta de respuestas en materia 
salarial y ratificaron la decisión de 

LOS SINDICATOS DOCENTES ANUNCIARON 
UN PARO NACIONAL EL PRÓXIMO LUNES

adoptar medidas de fuerza en todo 
el país.

“Fue una pérdida de tiempo por-
que no ofrecieron nada. Fue un 
diálogo de sordos, y hasta en un 
momento quisieron negar el ámbi-
to paritario”, denunció Romero, en 
referencia a la reunión en el edificio 
de la cartera laboral.

“El Gobierno nacional se negó a 
responsabilizarse dentro del marco 
de la ley del financiamiento del sis-
tema educativo argentino. Tuvimos 
una reunión sin ninguna respuesta”, 
subrayó. Además, declaró que no les 
‘’han hecho propuestas’’, y que tam-
poco se trató la mejora del salario 
inicial del sector docente, que ‘’hoy 
está en $250.000’’, algo que se redu-
ce ‘’aún más’’ y queda ‘’alrededor de 
los $220.000’’.

De esta manera, Romero con-
firmó que esto ‘’los obliga a tomar 
medidas’’, y advirtió que esto es el 
‘’inicio de un plan de lucha que se 
extenderá’’ en el caso de ‘’no tener 
respuesta de parte del gobierno na-
cional’’.

El líder sindical formó parte de la 
comitiva que se reunió con el secre-
tario de Trabajo, junto a los titulares 
del Sindicato Argentino de Docen-

tes Privados (SADOP), de la Asocia-
ción del Magisterio de Enseñanza 
Técnica (AMET), de la Confede-
ración de Educadores Argentinos 
(CEA), que estuvieron por la CGT, 
mientras que también participa-
ron sindicalistas de la Confedera-
ción de Trabajadores de la Educa-
ción (CTERA).

Por su parte, el secretario gene-
ral de la CGT, Pablo Moyano, que 
también estuvo presente en la con-
ferencia de prensa, manifestó su 
total apoyo a los docentes: “La CGT 
no va a mirar para otro lado por-
que se está deteriorando el poder 
adquisitivo”, expresó.

“A la CGT no la apreta nadie, no 
pudieron los militares, no pudo 
Macri y menos va a poder este ca-
chivache que es empleado de las 
corporaciones”, señaló, en rela-
ción al presidente Javier Milei.

Tras arrancar formalmente las 
clases en medio de un paro nacio-
nal convocado por CTERA en ocho 
distritos, el Gobierno, las provin-
cias y los gremios docentes se en-
contraron este martes en la Secre-
taría de Trabajo en el llamado a 
una reunión para definir el nuevo 
piso salarial docente, pero no hubo 

GREMIALES

Se trata de los gremios docentes que pertenecen a la CGT: Unión Docentes Argentinos (UDA), la Asociación del Magisterio de 
Enseñanza Técnica (AMET), el Sindicato Argentino de Docentes Privados (Sadop) y la Confederación de Educadores Argentinos 
(CEA).

acuerdo. 
Tras la reunión con el secretario 

de Educación, Carlos Torrendell, en 
la sede Alem de la Secretaría de Tra-
bajo, fuentes del Gobierno anuncia-
ron que se confirmó la continuidad 
del Fondo Compensador de Des-
igualdades Salariales, uno de los 
pedidos sindicales para garantizar 
los recursos federales que permiten 
alcanzar el piso salarial.

No obstante, no habrá más Fonid 
sino que los fondos destinados a 
mejorar los salarios docentes se re-
direccionarán a políticas vinculadas 
con aprendizajes efectivos, como el 
Plan Nacional de Alfabetización, y 
al sistema de información escolar. 
Este punto generó una fuerte re-
sistencia. Asimismo, desde las pro-
vincias deberán presentar una pro-
puesta a Nación para fijar un nuevo 
piso salarial. 

Desde las representaciones sin-
dicales ya habían advertido que no 
solo se debe discutir un nuevo piso 
salarial a nivel nacional, que hoy 
ronda los $250 mil, sino también 
los recursos de Nación destinados 
a garantizarlo, así como al finan-
ciamiento de una educación de ca-
lidad. 
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El ministro de Justicia de la Na-
ción anunció que el Gobierno pre-
sentará un recurso extraordinario 
ante la Corte Suprema tras el fallo 
que favoreció a Chubut en la disputa 
por fondos coparticipables.

El ministro de Justicia de la Na-
ción, Mariano Cúneo Libarona, de-
claró en Mendoza que el Gobierno 
liderado por el presidente Javier Mi-
lei llevará a cabo una presentación “a 
la brevedad” mediante un recurso de 
“per saltum” ante la Corte Suprema. 
Esta decisión surge como respuesta 
al fallo judicial del martes, que acce-
dió al pedido de Chubut para la res-
titución de fondos coparticipables 
suspendidos por la Nación.

“Esta tarde me reuniré con Rodol-
fo Barra, el Procurador del Tesoro, 
para finalizar la presentación, que 
será inminente”, afirmó el ministro.

Respecto a la sentencia emitida 

EL GOBIERNO IRÁ A LA CORTE PARA 
NO PAGARLE LA COPARTICIPACIÓN A 
CHUBUT

REACCIÓN

por el juez federal de Rawson, Hugo 
Ricardo Sastre, a favor de Chubut, 
Cúneo Libarona la calificó como 
“un disparate” y “una medida inade-
cuada”. Además, criticó la actuación 
del magistrado, a quien acusó de 
“incompetencia manifiesta” y de ex-
tralimitarse en su rol al “legislar so-
bre cuestiones económicas ajenas al 
Poder Judicial”.

“Es un disparate y vamos a re-
currir al tribunal superior con per 
saltum”, subrayó el ministro, quien 
admitió haberse sentido “perplejo” 
ante la falta de solidez y fundamen-
to del fallo.

El Gobierno espera que la Corte 
Suprema revise este caso y revierta 
la decisión a favor de Chubut, argu-
mentando la improcedencia del fa-
llo y su potencial impacto negativo 
en la distribución de recursos a nivel 
nacional.

El Ministerio de Economía de la 
Nación implementó reformas este 
miércoles eliminando la obligatorie-
dad de declaraciones juradas sobre 
la composición de productos textiles, 
prendas y calzados. 

Esto se llevó a cabo mediante la 
Resolución 49/2024, publicada en el 
Boletín Oficial, que derogó y modifi-
có ciertos artículos de resoluciones 
anteriores, tales como la 26/1996, 
850/1996 y 404/2016, que regían estas 
declaraciones juradas.

La medida, que se extiende tam-
bién a insumos como hilados y teji-
dos, busca simplificar el proceso de 
importación para el sector textil y de 
calzado, aliviando los costos tanto 
para las empresas como para los con-
sumidores. Según la Secretaría de Co-
mercio, esta iniciativa de desburocra-
tización permitirá una mayor fluidez 
y facilidad en la operatoria comercial.

En 1995 se había establecido la 
obligatoriedad de etiquetas detallan-
do la composición de las prendas, con 

SIMPLIFICAN TRÁMITES PARA IMPORTACIÓN 
DE INSUMOS EN EL SECTOR TEXTIL
El Ministerio de Economía de la Nación derogó normativas que exigían declaraciones juradas sobre composición de productos 
textiles, simplificando así el proceso al reducir costos y agilizar importaciones.

LOBBY EMPRESARIAL

el fin de proporcionar información 
precisa a los consumidores y facilitar 
los controles gubernamentales. Pos-
teriormente, se implementó la Decla-
ración Jurada de Composición de Pro-
ductos (DJCP), con una validez de 180 
días, para respaldar la información en 
las etiquetas. Sin embargo, esta medi-
da se ha considerado redundante, ge-
nerando costos adicionales y trámites 
innecesarios.

La derogación de la declaración 
jurada busca simplificar y reducir los 
trámites administrativos, eliminando 
una carga burocrática que represen-
taba un costo significativo para el 
sector, estimado en US$ 5 millones 
anuales. Además, se ha señalado que 
la información requerida ya está dis-
ponible en las etiquetas de los pro-
ductos, por lo que la DJCP resultaba 
redundante.

Otro aspecto criticado de la DJCP 
era la posibilidad de que las empresas 
fueran obligadas a realizar ensayos 
en el Instituto Nacional de Tecnolo-

gía Industrial (INTI), lo cual genera-
ba demoras y aumentaba los costos 
de producción. Aunque esta opción 
seguirá disponible para aquellos pro-
ductos que no cuenten con etiqueta 
o información sobre su composición, 
se espera que su uso disminuya signi-
ficativamente con la derogación de la 

declaración jurada.
En línea con estas medidas de des-

burocratización, la Secretaría de Co-
mercio derogó recientemente otras 
normativas con iguales objetivos sec-
toriales, tendientes a simplificar la 
importación para el comercio, en este 
caso textil.
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